



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Ramón Plaus y Gerard de la Casa campeones de Cataluña de Montaña

Los pilotos del Automòbil Club d'Andorra (ACA) han conseguido los títulos de CM y Turismos del Campeonato de Cataluña de la especialidad 2017. Ramón Plaus ha conseguido su primer título de la categoría CM mientras que Gerard de la Casa terminó, por sexta temporada consecutiva, como el mejor Turismos del certamen.

Además hay que añadir que, el piloto que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del ACA, Edgar Montellà, consiguió el subcampeonato entre los CM mientras que Eduard Andueza se alzó con el triunfo entre los históricos de la categoría Turismos.

En la última cita de la temporada, 45a Pujada a Sant Feliu de Codines, los respectivos campeones (Plaus y De la Casa) redondearon su participación en el calendario catalán de la presente temporada subiendo a lo más alto del podio de sus categorías. A destacar también que los pilotos andorranos hicieron pleno en el podio absoluto de la prueba.

La prueba organizada por la Escudería Vall del Tenes ha sido siempre considerada por los pilotos como muy bonita pero a la vez complicada. Los 4,5 km de la carretera BP-1432 que une las localidades de Riells del Fai y Sant Feliu de Codines fueron el escenario de la competición. Una vez más, los puntos kilométricos que marcaron el principio y el final de la subida fueron el 22,3 y el 17,8 de la mencionada carretera.

Comentar que la entrega de premios, que se alternan las dos localidades entre las que se disputa la prueba, se ha llevado a cabo en el Centro Deportivo de Riells del Fai, una vez completadas las cinco subidas programadas para el meeting.

En cuanto a la climatología cabe mencionar que la jornada empezó bien y acabó mejor, con sol y ambiente fresco. No obstante, durante las horas centrales del día, el cielo se nubló completamente y daba la sensación que en cualquier momento podía empezar a llover.

Categoría CM (CM+ y CM Promoción).

La lucha entre los pilotos andorranos de la categoría no se decantó del lado del veterano Ramón Plaus hasta el último momento. Plaus, que tuvo un susto en el inicio de la primera subida, se jugó el todo por el todo en la que cerraba la temporada y logró aventajar a Edgar Montellà por 219 milésimas. El piloto que cuenta con el apoyo del Programa de Jóvenes Pilotos del Automòbil Club fue el más rápido en la primera subida y le complicó mucho el triunfo a su amigo Plaus.

Ramón Plaus al fin consiguió el título que en varias ocasiones tuvo muy cerca pero se le escapó por pequeños detalles, estas eran sus palabras a pie del podio de Riells del Fai: *Para mí ha sido una gran temporada. Con los medios de que dispongo y el poco tiempo que puedo dedicar a la preparación de la mecánica, hemos ganado pruebas y siempre hemos estado dando guerra en las posiciones delanteras.*

Además, los jóvenes van muy fuertes, me refiero sobre todo a Edgar (Montellà) que es a quien mejor conozco. Aprenden rápido y de un año para otro las diferencias bajan en picado. Veremos si la próxima temporada podemos defender el título, no será fácil.

Después de una primera temporada de tanteo al volante de un Speed Car, **Edgar Montellà**, inició este segundo año con cambios importantes y retos a priori muy exigentes. Esta era su valoración una vez acabada la cita de Sant Feliu: *La competencia ha sido dura, nuestros rivales han sido pilotos muy experimentados en carreras de estas características. Hemos limado diferencias respecto a sus cronos e incluso en ocasiones hemos estado por delante. No hay duda que la valoración que hago de la temporada es muy positiva aunque también creo que queda mucho por aprender. De esta circunstancia te das cuenta sobre todo cuando sales a competir en campeonatos internacionales.*

En la última competición de la temporada, Montellà ha demostrado, una vez más, que su nivel ha subido muchos enteros en los últimos meses: *Si comparamos los cronos de las dos ediciones es evidente que hemos mejorado y para mí, como decía antes, lo más importante es que las diferencias antes eran de segundos y ahora son de décimas.*

Categoría Turismos.

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC - Baporo Motorsport) mostró una vez más su superioridad respecto a sus rivales consiguiendo el que era su noveno triunfo de la temporada. Así pues, hizo realidad el objetivo de conseguir el pleno de triunfos en los parciales de la temporada (9 triunfos de 9 posibles).

La actuación de Eduard Andueza en la cita de Sant Feliu de Codines 2017 se puede catalogar de una autentica odisea. Rompió un palier en el calentamiento previo a la primera subida de entrenamientos y, gracias a la colaboración de aficionados presentes en el escenario, consiguió reparar su avería y lograr un nuevo triunfo en la categoría de históricos además de situarse en el top5 de la categoría turismos.

En Sant Feliu de Codines, **Gerard de la Casa** volvió a demostrar que su adaptación a su nueva mecánica siguen por un camino excelente: *Hemos conseguido el triunfo y hemos estado entre los tres mejores de la clasificación absoluta. También quiero resaltar que, otra vez, hemos mejorado los cronos que conseguimos con el Córdoba el año pasado. Para nosotros es una excelente referencia que nos anima a seguir trabajando para poder optar en un futuro próximo a retos más exigentes.*

Como hemos comentado, **Eduard Andueza** ha vivido una experiencia inédita en Sant Feliu de Codines 2017, así lo explicaba: *Mirando para atrás parece imposible que haya podido correr. De entrada muchas gracias a todos los que me han ayudado, sin ellos no habría hecho ni un metro cronometrado. ¿Qué pasó? Pues que antes de iniciar la primera subida se rompe un palier, no tenía recambio pero una aficionado me comentó que si quería me iba a buscar uno. ¿Dónde? a 30 kms de la asistencia de la subida. Por probar que no quede, nos pusimos en marcha, desmontamos el palier roto y cuando llegó el nuevo, lo montamos y aún pudimos disputar la tercera subida de entrenamientos. ¡Increíble! A partir de este instante todo salió bien y pudimos redondear la mejora actuación del año, además, en el escenario que más me gusta del certamen.*

El Campeonato de Cataluña de Montaña 2017 ha finalizado de la mejor manera posible para los pilotos andorranos. Sin duda el listón queda muy alto para la próxima temporada.

Servicio de prensa.

Clasificaciones 45a Pujada Sant Feliu de Codines

Absoluta.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) 2'17"274, 2.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 0"219, 3.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 4"429, 4.-Joan Salvans (Porsche GT3 Cup) 9"385, 5.-Lluc Rubio (Porsche 997 GT3) a 11"365,...
8.-Eduard Andueza (Citroën AX) a 24"969,...

Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) 2'21"703, 2.-Joan Salvans (Porsche GT3 Cup) a 4"956, 3.-Lluc Rubio (Porsche GT3) a 6"936, 4.-Santi Albi (BMW E30) a 18"503, 5.-Eduard Andueza (Citroën AX) a 20"540,...